

Les autorités sanitaires dépistent 3 nouveaux cas de Zika



La Havane, 14 juillet, (RHC).- Les autorités sanitaires cubaines ont dépisté 3 nouveaux cas de Zika importés. Ce virus a en effet été décelé chez une Cubaine qui est rentrée du Guyana et chez 2 coopérants. L'un en provenance du Honduras et l'autre du Venezuela.

Tous les trois sont hospitalisés depuis la détection de premiers symptômes par les contrôles sanitaires effectués, d'usage, à tous les voyageurs.

25 cas de Zika ont été décelés dans notre pays jusqu'à présent.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/salud/99965-les-autorites-sanitaires-depistent-3-nouveaux-cas-de-zika>



Radio Habana Cuba